



「といろ」の名称は、「十人十色」が由来であり、人は皆、様々な性格や特性をもっていて、そのすべてを尊重し、寄り添いながら、その方に合った支援を…。という思いが込められています。

暑かった夏も終わり、すっかり秋らしい気候になってきました。今年も残すところあと3か月となり、あっという間の一年になりそうな予感がしています。

さて、今号の「十人十色」では、7月～9月におこなわれた活動やイベントの様子をお伝えさせていただきます！

といろの近況報告(7月～9月)

といろ 夏祭り



ファームプロジェクト



といろ バーベキュー



8月お楽しみ外出



編集後記

朝晩の冷え込みが強まり季節は夏から秋へと進んだことを実感する今日この頃です。さて、私にとって秋と言うと……。ここだけの話、私はサウナが好きで不定期で夜な夜なサウナに通っています。そんな私にとっては、虫（特にやぶ蚊）が少なくなるこの時季、安心してととのいスペースで外気浴を楽しめる季節となり安心してます。ひと昔前であれば、そんなところで汗を流している暇があったら、仕事で汗を流したらどうなの？という風潮も世の中にはありましたが、近年はワークライフバランスを大切にする時代となりこちらも安心してます。といろでも、利用される方々の仕事・余暇・運動等々のバランスを意識しながらお一人おひとりのニーズに寄り添ったサービスを提供していけたらと考えています！ (K・R)

さっぽろ地域生活支援センター という

〒006-0853 札幌市手稲区星置3条1丁目19-14

TEL 011-624-7671

FAX 011-688-9951

<https://www.harunire.or.jp/toiro/>

さっぽろ地域生活支援センターという

